

Plásticos y salud

● La contaminación por plásticos ha alcanzado niveles alarmantes. Sin darnos cuenta, cada semana consumi-

mos 5 gramos de plástico, el equivalente a una tarjeta de crédito. Estudios indican que generamos 400 millones de toneladas de plástico al año, de las cuales el 75 % se convierte en residuos, y una buena parte termina en los océanos y en fuentes de agua de consumo humano.

A pesar de los esfuerzos conjuntos en el pasado, como el Marco Mundial Kunming-Montreal de la Diversidad Biológica en 2022, la hora de la verdad en la lucha contra el plástico se dará en Corea del Sur a partir del 25 de noviembre. Allí se espera alcanzar un acuerdo que permita al Tratado Global de Plásticos, un instrumento internacional jurídicamente vinculante impulsado por la ONU, salir adelante tras meses de negociaciones. Ante las múltiples crisis ambientales, como la contaminación, el cambio climático y la pérdida de biodiversidad, es urgente alcanzar acuerdos que maximicen los beneficios para todos.

*Yasna Palmeiro,
Dra. Universidad Autónoma*